



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

DE GUATEMALA. Los titulares de Relaciones Exteriores de Guatemala, Lic. Francisco Villagrán, viceministro y Lic. Mario Quiñónez Amezcuita, ministro, visitaron ayer San Salvador para presentar al gobierno y

pueblo salvadoreño su solidaridad en estos momentos de dura prueba por el terremoto. Les acompañan el canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta y el nuevo vicecanciller, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli.

## F.A. desbarata punto de asalto de terroristas

Punto de asalto que habían establecido los grupos terroristas cerca de Coatepeque, departamento de Santa Ana, fue desbaratado por la Fuerza Armada. Al dar a conocer lo anterior, un vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, dice que uno de los

vehículos asaltados por los extremistas pertenece a la empresa "La Vencedora", que cubre la ruta 415 entre Guatemala y San Salvador. Al conductor y pasajeros de este autobús, agrega, los terroristas les robaron.

—Pasa a la página 19—

## Nuestro cordial saludo al nuevo colega LA NOTICIA

Ayer tarde salió a luz pública, con su primera edición, el vespertino LA NOTICIA, nuevo colega en el quehacer periodístico nacional, que viene a enriquecer con mucha dinámica, el acontecer informativo del país.

Al presentar nuestro más cordial saludo al nuevo colega, hacemos votos por su éxito y su permanente vivencia en el servicio a la colectividad nacional. Expresamos a su Director el periodista Carlos Samayoa Martínez, y al Sr. César Ternes, su Gerente General, nuestros votos más sinceros por su total realización.

El campo periodístico nacional se enriquece más, se vigoriza el servicio informativo para la opinión pública nacional y sienta la pauta para una mayor superación de los medios de información con que cuenta el país.

Bienvenida LA NOTICIA y el mejor y mayor de los éxitos es nuestro deseo.

# En estudio demolición inicial de 41 edificios

Se estudia la demolición de 41 edificios, declarados inhabitables por el Comité de Evaluación de Daños ocasionados por el terremoto, informó ayer CASALCO.

Durante conferencia de prensa realizada en el Comité Ejecutivo de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), se refutó las opiniones vertidas por algunas personas, en el sentido de que no se deben construir edificios de tres o más plantas.

Los ingenieros Ernesto Pineda, presidente; Mauricio Alvarenga, Edgardo López, Arquitectos, Manuel Meléndez, Ricardo Jiménez Castillo y Guillermo Chinchilla, dijeron que no construir viviendas de varios niveles, sería limitar el desarrollo tecnológico que la industria de la construcción posee hoy en día. Países como Japón, que manifiestan condiciones sísmicas peores que la nuestra, desarrolla construcciones asísmicas de gran cantidad de pisos, afirmaron.

## Incrementátase actividad sísmica dicen técnicos

La actividad sísmica en El Salvador, que no ha disminuido durante los últimos 500 años, tiende a incrementarse, dice la Comisión Técnica de CASALCO.

Por tal motivo, deben definirse zonas de menor riesgo, complementadas con un Código Sísmico,

para el futuro desarrollo de la industria de la construcción que ofrezca menos peligro para la vida humana.

La Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), por medio de la Comisión de Geotecnia y Suelos, ofrece

—Pasa a la página 19—

## 5 maestros perecieron y 8 quedaron sin casa

Cinco maestros fallecieron a consecuencia del terremoto del Viernes 10 de Octubre y 8 maestros se han quedado sin vivienda.

Lo informa la profesora Rosa Mérida Villatoro, Directora de Bienestar Magisterial, quien agrega que también se encuentra desparecida la profesora Car-

lota de Escobar, quien tiene 27 años de laborar en el magisterio nacional.

Al parecer, se encontraba en el restaurante El Caminante, en el edificio Rubén Darío, el pasado 10 de Octubre, pero logró salir con leves heridas y fue atendida por la Cruz Roja.

—Pasa a la página 21—

## Llamado a personas hace Embajada E.U.

Comunicarse con la Embajada de los Estados Unidos de América se pide a las personas detalladas en el listado siguiente.

Se suplica también, que cualquier otra, que pueda informar sobre el paradero o salud de las mismas, lo haga lo más pronto posible.

en la sede de dicha representación diplomática.

Nicholas Enrique Alsher, José Luis y Josefa Argueta, John Pierce Buser, Amanda Canjura, Concepción Carballido, Gastón Clairmont, José Antonio Cuevas, Debbie Rios, Dea-

—Pasa a la página 45—

Debemos vivir con el fenómeno de los sismos y aprovechar los conocimientos que se tienen en cuanto a la construcción y el comportamiento del subsuelo, para construir edificios en los que se tomen en cuenta factores de seguridad contra todo tipo de catástrofes, dijeron los profesionales de la construcción.

Finalmente, se dijo que las pérdidas en todos los edificios que se investigan, su reconstrucción, incluyendo demolición y limpieza de escombros, estiman en ocho mil millones de colones.

—Pasa a la página 21—

## Condena tráfico de niños la Asamblea

La Asamblea Legislativa se ha pronunciado condenando el tráfico de niños, en base a una solicitud presentada en octubre de 1985.

La Comisión de Bienestar Público, dictaminó favorablemente sobre la solicitud del diputado José Dolores Ortiz, ya fallecido, relativa a que la Asamblea se pronunciara condenando el tráfico de niños que en

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Larín MAESTROS. Cinco maestros fallecieron durante el terremoto, informa la Prof. Rosa Mérida Villatoro, directora de Bienestar Magisterial.

## Muchachas Guías realizarán un Curso de Verano

Un curso de Verano, del 3 de noviembre al 3 de diciembre, llevará a cabo la Asociación de Muchachas Guías, dirigido a niñas de 6 a 13 años de edad.

Según el boletín informativo enviado por esa asociación, el curso tendrá lugar en la Avenida Maracalbo, Casa Número 621, de la Colonia Miramonte.

La inscripción ya está abierta, señalan, y el cupo es limitado, por lo cual hacen un llamado para que los interesados se apresuren a inscribirse a sus hijos.

Los temas a desarrollar, son: orientación sobre moral y deberes cívicos; refuerzo de idioma castellano y matemática, a diferentes niveles; clases de gimnasia y baile; instrucción de primeros auxilios;

—Pasa a la página 19—



CONDECORACION. El Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, izquierda, ministro de Defensa y Seguridad Pública, impone medalla de reconocimiento por servicios distinguidos para nuestro país, al Cnel. James J. Steele, comandante del grupo militar de los Estados Unidos en El Salvador, con motivo de su retiro.

# Hoy se inician pláticas sobre límites en E.U.A.

Tres días de importantes conversaciones sobre asuntos limítrofes con Honduras, sostendrá el Canciller y miembros de la Comisión Técnica de Relaciones Exteriores, en Washington, con los internacionalistas contratados por El Salvador.

Las reuniones se iniciarán este día con los internacionalistas Ellhu Lauterpatch, de Inglaterra; Prosper Well, de Francia y Eduardo Jiménez de Aréchaga, suramericano, y tiene como objetivo analizar por primera vez entre los internacionalistas y juristas salvadoreños, toda la documentación, para comenzar a definir la

tesis nacional que invocará El Salvador en la Corte Internacional de Justicia.

La delegación salvadoreña a esta reunión, está presidida por el canciller Dr. Ricardo Acevedo Peralta e integrada por el Dr. Abel Salazar Rodezno, director general de Límites y los Drs. Guillermo Trigueros hijo y Francisco Roberto Lima, miembros de la Comisión Técnica de la Cancillería.

Funcionarios de Relaciones Exteriores, funcionarios, que la documentación a analizarse en estos tres días constituye lo

—Pasa a la página 25—



PROYECTO ELECTORAL. Los miembros del Consejo Central de Elecciones, CCE, se reunieron ayer con autoridades cívicas, militares, representantes de los partidos políticos del departamento de Santa Ana y Ahuachapán, a quienes explicaron el Proyecto de Registro Electoral,

en su primera etapa de empadronamiento a nivel nacional. El coronel Ramón Livinio Martel; Ing. Francisco Merino, Dr. Mario Samayoa y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, del CCE; coronel Emilio Chávez Cáceres y Raquel Antonio Aragón Ruiz.

**AL CERRAR la edición**